

Fecha: 08-06-2025
Medio: Diario Austral Región de Los Ríos
Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos
Tipo: Opinión - Cartas
Título: CARTAS: UNESCO y patrimonio cultural

Pág. : 7
Cm2: 49,7
VPE: \$ 43.219

Tiraje: 4.800
Lectoría: 14.400
Favorabilidad: No Definida

UNESCO y patrimonio cultural

● Desde 1972 la UNESCO llama a las naciones a proteger su patrimonio natural y cultural. Ya entonces advirtió: "... el patrimonio cultural y el patrimonio natural están cada vez más amenazados de destrucción, no sólo por las causas tradicionales de dete-

rioro sino también por la evolución de la vida social y económica que las agrava con fenómenos de alteración o de destrucción aún más terribles."

La región de los Ríos reúne una serie de patrimonios que debe cuidar en sus fiestas religiosas, sus edificios, las fortificaciones; su enorme riqueza natural; su paisaje cultural; las huellas que representan la acción de hombres y mujeres y, también de niños que dejaron su impronta de su paso por un espacio determinado ya sea en el habitar o en un trabajo de producción, lo cual nos une.

Es necesario reforzar una conciencia patrimonial de conmemoración de la preservación, cuidado, educación y difusión, que se respete constantemente, tal como ocurrió en el Día de los Patrimonios en mayo.

*Orietta Ojeda Berger
Becaria ANID*